

*Wir sind bei dir, bist du auch noch so ferne
Du bist uns nah, die Sonne sinkt
Bald leuchten uns die Sterne
Oh, wärest du da!*

HERZLICHEN DANK

für die grosse Anteilnahme und die liebevollen Zeichen der Verbundenheit, die wir beim
Abschied von

Bruno Bertoldo-Pfister

erleben durften. Es tröstet uns zu spüren, wie viel Wertschätzung, Freundschaft und
Respekt Bruno entgegengebracht wurde.

Besonders bedanken möchten wir uns bei Maya Steiner, die in den letzten Stunden
an unserer Seite war, Jörg Häberli für die Sterbebegleitung und allen, die uns mit
persönlichen Worten, Briefen, Karten und stillen Umarmungen ihr Mitgefühl bekundet
haben. Danke für die zahlreichen Spenden, auch an die Stiftung Tanne.

Der Gedenkgottesdienst für Bruno findet am Sonntag, 23. Oktober 2016, um 14.00 Uhr
in der reformierten Kirche in Langnau statt.

8135 Langnau am Albis, im August 2016

Brigitte Bertoldo und Familie